

BRUNO VIC, ELU NOUVEAU PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA CAF DE L'HÉRAULT, CE MERCREDI 12 MARS 2025.



Suite au dé-mandatement de Laurent Teissier par son syndicat, le Conseil d'administration s'est réuni pour élire un nouveau Président ce mercredi 12 mars.

Bruno VIC, représentant le MEDEF a ainsi été élu en tant que nouveau Président du Conseil d'administration de la Caf de l'Hérault.

Les administrateurs ont également procédé au vote pour élire :

- Jean-Luc NEGRE, 1^{er} Vice-président, représentant l'UDAF
- Sébastien MONVOIS, 2^{ème} Vice-président, représentant la CPME
- et Jean-Marie BRIDIER, 3^{ème} Vice-président, représentant la CFTC



PRÉSENTATION DE BRUNO VIC

Âgé de 57 ans et père d'un enfant, il est consultant et réalise des audits sur les normes Qualité (Qualirépar).

Membre du MEDEF Béziers depuis 1994, il a siégé au Conseil d'administration et au bureau. Il a également été membre du club APE Béziers (Association Performance Entreprise) de 1995 à 2000, qu'il a présidé pendant les deux dernières années.

Il est Administrateur de la Caf de l'Hérault depuis 2013.